

Beri Rasa Aman Bagi Pemudik Polres Kediri Kota Tingkatkan Patroli

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.OPINIPUBLIK.ID

Apr 20, 2023 - 06:34



Kasat Reskrim Polres Kediri Kota AKP Tommy Prambana (dua dari kiri) saat dikonfirmasi awak media.

KEDIRI KOTA - Kepala Kepolisian Resor Kediri Kota AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. sudah mengantisipasi potensi kerawanan terhadap rumah kosong yang ditinggal mudik warga masyarakat. Selain memetakan, Polres Kediri Kota juga bekerja sama dengan Babinsa dan masyarakat, serta meningkatkan patroli.

"Ya jadi antara kata prediksi harus ada antisipasi, kita sudah siapkan antisipasi tersebut, ketika masyarakat mudik kita sudah memetakan, serta meningkatkan patroli Jaga Rumah Jaga Kendaraan (Jarum Jaka) dan warga juga bisa menitipkan kendaraanya di Polsek terdekat" kata Teddy (19/4/2023).

Teddy mencontohkan, di suatu kompleks perumahan, pihaknya sudah bekerja sama dengan Babinsa, aparat RT/RW kita untuk pemetaan perumahan yang ditinggal penghuninya. Serta melibatkan masyarakat untuk ikut menjaga rumah tetangga terdekatnya.

"Polres Kediri Kota dalam hal ini menerjunkan Tim Sekartaji terdiri dari unit Reskrim, Satreskoba dan Unit Intelkam untuk mobile patroli ke rumah rumah kosong yang ditinggal mudik pemiliknya" terang AKBP Teddy.

"Perumahan yang ditinggal penghuninya mana, kita tandai, kita lakukan pengawasan khusus, kita imbau kepada tetangganya, misalnya si A diminta tetangga yang mudik bantu lihat-lihat, kita libatkan masyarakat membantu pengamanan di wilayah masing-masing," ungkap Kapolres.

Selain itu, kata Kasat Reskrim AKP Tomy Prambana, S.I.K., M.H.,M.Si., menuturkan, bahwa Polri juga akan meningkatkan patroli, khususnya di rumah-rumah yang sudah dipetakan dan ditinggal mudik oleh penghuninya dan tempat tempat berkerumunan pemuda yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas.

Oleh karena itu, Kasat Reskrim juga mengimbau agar masyarakat ikut peduli memantau rumah tetangganya yang ditinggal mudik dan wajib curiga jika ada rumah kosong tetapi terdengar suara mencurigakan.

Dan tentu juga peduli pada rumah-rumah tetangga yang ditinggalkan. Dicontohkan, Tommy kita tahu rumah itu kosong, ada bunyi kletak kletuk, ya itu wajib kita curiga, datang rumah tetangga kita yang ditinggal mudik. Mas siapa? Saya penghuninya. Ini pasti dia berbohong bisa dipastikan ini mau maling.

"Jadi, kepedulian kita sebagai tetangga dan melibatkan lapisan masyarakat setempat ini penting demi menjaga agar tetap aman dan kondusif," pungkas AKP Tommy Prambana.